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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  morimoto@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/morimoto/ 

総 会 員 数 １７名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １７名 

出       席 １１名 

メ ー ク ア ッ プ １名 

欠       席 ５名 

出 席 率 ７０．５８％ 

前 回 出 席 率 ５８．８２％ 

にこにこ箱 

 

第1193回例会  

ニコニコ箱 \  11,000                             

今年度累計 ¥ 586,000 

 

 

 

 

☆皆出席テーブル 
 

     なし 
 
 

☆ビジター 
 
  

   なし 

  

 ☆メークアップ 

  筒井敦子 君 

   

  

    
       
      

第１１９３回例会出席報告 

          

新井 昭人 君 ･･･ 誕生日祝、結婚記念日祝、有難うございます。 
 

松本 厚志 君 ･･･ すみません、遅刻してしまいました。 

         以後気を付けます。 

6月例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

6月 6日 卓話 横河僖治 君 

6月13日 卓話 宮内良平 君（交代）第11回定例理事会 

6月20日 卓話 古川友治 君 

6月27日 会長・幹事退任挨拶 会長 新井昭人 君  幹事 渡邊員行 君  

     予算総会 次年度幹事(会計) 

事務局より 

第1191回と第1193回の会報表紙画像が被っておりました。 

大変申し訳ございませんでした。 

 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 

 

事務局  

〒549-0001 

大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 
TEL 072-455-4766 
FAX 072-455-4767 
e-mail kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会  毎週火曜日 12：30 

     ホテル日航関西空港内  

     （ 『ジェットストリーム』 ） 
      TEL 072-455-1111 

                         

会    長  新井昭人    

幹    事  渡邊員行 

会報委員長  川﨑真範   

会報委員   髙橋克広 

          

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

≪ 卓 話 ≫ 
「泉州の豪商」 

 担当：横河 僖治 君  

今週のロータリーソング 

 
２０２３年６月６日 第１１９４回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2022-2023年度会長 

ジェニファー・ジョーンズ 

2022－2023年度 

国際ロータリーのテーマ 
「イマジンロータリー」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1195 回 

2023年6月13日 

 

 
 

   

  担当：宮内 良平 君   

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

 

≪卓話≫ 
 

「 未 定 」 
写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

・小鉢 2品  
 

・お造り  
 

・煮物  
 

・彩御飯 
 

・デザート  

ATLAS AIR 

B747-243B(SF) 

ボーイングB747はジャンボジェットの愛称で親しまれてきましたが、先日アト

ラス航空に納入されたB747-8F貨物機をもって生産を終了しました。50年以上に

わたり総生産機数は1,574機、日本ではJAL/ANAが運航していましたが全て退役

し、現在は日本貨物航空が最終号機と同タイプの貨物機を運航しています。 

これは、関空にもよく来ていたアトラス航空のB747-200F貨物機です。 



関西国際空港ロータリークラブ
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第１１９３回例会 ５月２３日 

会 長 報 告 

会 員 誕 生 日 結 婚 記 念 日 

会長 新井 昭人 君 

先 々 週 例 会 報 告 

古川 友治 君（6日） 

新井 昭人 君(10日) 

片平   聡 君(15日） 

 先日は、佐渡の方まで自転車を乗りに行ってきました。お天気も良く、

気持ちよく島を一周する事が出来ました。 

 私はよく「自転車で島一周」というのをするのですが、今まで訪れた所

は石垣島、すぐ横の小浜島、西表島(道が無い所もある)、屋久島、種子

島、宮古島、小豆島、淡路島、そして今回の佐渡島です。 

 最近の自転車事情ですが、今はロードバイクが人気です。昔の自転車は

鋼鉄で作られていまして、結構重かったんです。それからアルミフレーム

に代わり、若干軽くなりました。最近は全てカーボンで出来ています。 

 カーボンも段々軽くなってきまして、これ以上軽くなると安全性が確保

出来ないとの事で、ロードバイクに関しては今は6.8㎏以下のものはレース

に出る事が出来ません。 

 昔は、ハンドルの前にブレーキなどのワイヤーがいっぱいあったんです。今、最新のものは一切見え

ません。シフトレバーは、シフトを入れ替えるのにいちいちワイヤーを引っ張っていたのですが、最新

式の自転車はシフトチェンジを電波でやるのでワイヤーが無いんです。ボタンを押せばカチカチとやっ

てくれて、物凄く便利になっています。 

 昔は、自転車にサイクリングメーターがついていました。メーターにワイヤーがついていて車輪と連

携していました。車輪の動きに対して、時速何キロとか何キロ走りましたというのが解りました。 

 今は、サイクルコンピューターという名前になっているんです。時速や走った距離はもちろん、1分

間に車輪を何回回したとか、心拍数も出ますし、走行時間、温度計、坂の傾度までも出ます。 

 若くて体力のある人は暗峠を上がっていくんです。あそこは傾度が30度弱あるんです。大阪側と奈良

側があって、奈良側は若干緩いんですが大阪側から行くともう大変です。 

 あとは、標高獲得というのも出ます。これは、何メートル上がったかというものです。私は100キロ

走って1,000m上がったら、今日は頑張った方だなと思うんです。1,000m上がるのは標高1,000m上がった

という意味ではなく、下りの坂と登りの坂を足してくれるんです。先日の佐渡では1日目の標高獲得は

1,100mでした。 

 パワーメーターというのもあります。これは漕いでいる左右のバランスです。ペダルのセンターから

何ミリずれてるか、ペダルを踏んだ時に何度の角度で力が入って、何度の角度で力が抜けているか。 

 入力角のピークはどこか、というのも解ります。また、GPSも付いているので地図も出ます。 

 こういった画面は一度に全部見れませんので、自分で画面を切り替えるのですが、電波なのでボタン

を押すと右の画面にパッと切り替わります。もう自分でも使いこなせないような機能が沢山あります。 

 ただ、そのような自転車は持ち運びにも気を遣って大変なので、佐渡には自分で色々改造した自転車

を持って行きました。以上、思い出話でした。 

新井 昭人 君・光子さん夫妻(23日) 

Page.3 

ア ッ セ ン ブ リ ー 

幹 事 報 告 

《 新旧合同委員長会議 》 

幹事 渡邊 員行 君 

会長エレクト 宮内 良平 君 

 本日は「新旧合同委員長会議」という事ですが、何を喋っていいの

か…と思いました。そこで、5月13日(土)に岸和田グランドホールに

て開催されました「近隣新旧会長幹事会」について、報告させていた

だこうと思います。 

 まず、地区ガバナー補佐の選出について。 

  岸和田RCより、ガバナー補佐がなかなか決まらない場合は、岸和田

(岸和田RC・岸和田南RC・岸和田東RC)⇒泉佐野(泉佐野RC・りんくう

泉佐野RC・関西国際空港RC)⇒貝塚(貝塚RC・貝塚コスモスRC)のロー

テーションを基本として、8クラブの会長・幹事で話し合って候補者

を推薦する考え方にご同意願いたいと提案がありました。 

 これについて、泉佐野RC大工会長より、次回は泉佐野RCよりガバナー補佐を選出するとの回答

があり、2024-25年度ガバナー補佐選出については、大工会長に一任すると決定致しました。 

 次に、会員増強の件。少ない所では、会員数7名のクラブがある事に驚きました。 

 私個人としては、今の様なのんびりとしたクラブ活動の方が良いなと思っています。 

 そして、先日お越しいただいた「とっておきの音楽祭」藤田純子さんの件。 

 当初、3クラブ合同で協賛するというお話でしたが、今年度中に補助金申請を行うのは無理があ

るとの事で、次年度泉佐野RCが単独で補助金を申請し、3クラブ合同で協賛する事となりました。 

 私はせっかくロータリーに入っているのだから、こういう地域活動を一生懸命されている方々

を積極的に応援したいと考えています。 

 次年度の会長年度では、まだまだ解らない事が沢山ありますが、皆さんに色々教えていただき

ながら活動していきたいと思います。ご協力宜しくお願い致します。 

【回覧】 

◎泉佐野RC大工会長より、近隣会長幹事会での事案について 

◎和歌山南RCより地区立法案検討会についての通告書 

◎他クラブ例会情報 

【配付】  

◎次年度委員会構成（案）変更版 

特 別 講 演 会 の お 知 ら せ 向井 新 君 

納税協会主催の講演会のご案内です。 

お時間ありましたら是非ご聴講下さい。 
 

         記 

日 時 和5年5月26日(金)15:30～17:00 

場 所 スターゲイトホテル関西エアポート4階 真珠の間 

講 師 同志社大学元学長村田 晃嗣 氏 

演 題 「ウクライナ戦争と日米中関係」 


